

**DEPOSER UNE COMMUNICATION EN 7 ETAPES**

# ETAPE 1/7 : CREATION DU COMPTE

Pour déposer une communication vous devez avoir un compte SciencesConf.

## Etape 1

Créer un compte

*Ceux qui ont déjà un compte, peuvent se connecter et passer à l'étape 3*

The screenshot shows the website for the 22<sup>es</sup> Journées Internationales de Psychologie Différentielle, organized by the University of Savoie Mont Blanc. The page features a navigation menu on the left, a main content area with a presentation and important dates, and a footer with logos for OMS, CCSD, and Sciencesconf.org.

**UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC** 22<sup>es</sup> JOURNÉES INTERNATIONALES DE PSYCHOLOGIE DIFFÉRENTIELLE  
22-24 juin 2016 – Chambéry (France)

Identifiant Mot de passe Connexion

**NAVIGATION**

- Accueil
- Appel à communications ▾
- Programme ▾
- Inscription ▾
- Organisation et contacts ▾
- Informations Pratiques ▾
- Partenaires

**ESPACE CONNECTÉ**

Nom d'utilisateur  
login

Mot de passe  
password

Connexion

[Mot de passe oublié ?](#)  
[Créer un compte](#)

**SUPPORT**

@ Contact

**PRÉSENTATION**

Les Journées Internationales de Psychologie Différentielle sont organisées tous les deux ans depuis 1975. Elles regroupent des chercheurs intéressés par la prise en compte de la variabilité inter et intraindividuelle dans l'explication des comportements. Depuis 2000, ces journées se sont tenues respectivement à Pont-à-Mousson, à Rouen, au Luxembourg, à Nanterre, à Genève, à Marseille, à Rennes et à Paris.

Les XXII<sup>ème</sup> Journées de Psychologie Différentielle se dérouleront pour la première fois à l'Université Savoie Mont-Blanc (site Universitaire de Jacob-Bellecombette), les 22, 23 et 24 juin 2016.

**DATES IMPORTANTES**

**Début des inscriptions :**  
04/01/2016

**Fin des tarifs préférentiels :**  
20/05/2016 (inclus)

**Limite de soumission des résumés :**  
31/01/2016

**Date du congrès :**  
du 22/06/2015 au 24/06/2015  
à Chambéry, France (73)

**PARTENAIRES**

Personnes connectées : 1

OMS CCSD Sciencesconf.org

# ETAPE 1/7 : CREATION DU COMPTE

Remplir les informations demandées :  
seuls les champs avec un astérisque sont  
obligatoires

Après avoir validé, vous recevrez un  
message dans votre messagerie  
demandant de confirmer la création de  
votre compte.

Votre compte est créé !

UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC

22<sup>es</sup> JOURNÉES INTERNATIONALES DE PSYCHOLOGIE DIFFÉRENTIELLE

22-24 juin 2016 – Chambéry (France)

Identifiant Mot de passe Connexion

NAVIGATION

- Accueil
- Appel à communications ▾
- Programme ▾
- Inscription ▾
- Organisation et contacts ▾
- Informations Pratiques ▾
- Partenaires

ESPACE CONNECTÉ

Nom d'utilisateur  
login

Mot de passe  
password

Connexion

[Mot de passe oublié ?](#)  
[Créer un compte](#)

SUPPORT

@ Contact

CRÉER UN COMPTE

Merci de remplir le formulaire ci-après afin de créer votre compte sur la plateforme Sciencesconf.org

(\* : Champs obligatoires)

Adresse mail \*  
Saisissez votre adresse mail

Identifiant \*  
Choisissez un identifiant de connexion qui vous permettra de vous authentifier sur la plateforme Sciencesconf.org

Mot de passe \*  
Entrez un mot de passe valide (alpha numérique entre 6 et 10 caractères)

Retaper votre mot de passe \*  
Merci de resaisir votre mot de passe

Nom \*

Prénom \*

Créer un compte

## ETAPE 2/7 : CONNEXION AU COMPTE

Indiquez le nom et le mot de passe du compte que vous venez de créer pour vous connecter à votre compte, puis cliquez sur le bouton « connexion ».

Vous êtes connecté !

**UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC** 22<sup>es</sup> JOURNÉES INTERNATIONALES DE PSYCHOLOGIE DIFFÉRENTIELLE  
22-24 juin 2016 – Chambéry (France)

logonthier ..... Connexion

**NAVIGATION**

- Accueil
- Appel à communications
- Programme
- Inscription
- Organisation et contacts
- Informations Pratiques
- Partenaires

**PRÉSENTATION**

Les Journées Internationales de Psychologie Différentielle sont organisées tous les deux ans depuis 1975. Elles regroupent des chercheurs intéressés par la prise en compte de la variabilité inter et intraindividuelle dans l'explication des comportements. Depuis 2000, ces journées se sont tenues respectivement à Pont-à-Mousson, à Rouen, au Luxembourg, à Nanterre, à Genève, à Marseille, à Rennes et à Paris.

Les XXII<sup>es</sup> Journées de Psychologie Différentielle se dérouleront pour la première fois à l'Université Savoie Mont-Blanc (site Universitaire de Jacob-Bellecombette), les 22, 23 et 24 juin 2016.

**DATES IMPORTANTES**

**Début des inscriptions :** 04/01/2016

**Fin des tarifs préférentiels :** 22/05/2016 (inclus)

**Limite de soumission des résumés :** 31/01/20216

**Date du congrès :** du 22/06/2015 au 24/06/2015 à Chambéry, France (73)

**PARTENAIRES**

**ESPACE CONNECTÉ**

Nom d'utilisateur  
logonthier

Mot de passe  
.....

Connexion

[Mot de passe oublié ?](#)  
[Créer un compte](#)

## ETAPE 2/7 : CONNEXION AU COMPTE

Lorsque vous êtes connecté, votre nom apparaît en haut à droite.

*Remarque : En cliquant sur les icônes à droite du nom, vous pouvez modifier vos informations personnelles ou vous déconnecter.*

The screenshot displays the website interface for the 22<sup>es</sup> Journées Internationales de Psychologie Différentielle. At the top left is the logo for Université Savoie Mont Blanc. The main header features the event title and dates: "22<sup>es</sup> JOURNÉES INTERNATIONALES DE PSYCHOLOGIE DIFFÉRENTIELLE" and "22-24 juin 2016 – Chambéry (France)".

In the top right corner, the user's name "Roulin Jean-Luc" is displayed next to a profile icon and a power icon. A blue arrow points from the text on the left to this user information.

The main content area is divided into two sections under the heading "ESPACE CONNECTÉ":

- Dépôts (-)**: Includes a link for "Mes dépôts" and a link for "Liste des dépôts effectués".
- Inscription (-)**: Includes a link for "Inscription" and a link for "Module d'inscription".

The left sidebar contains a "NAVIGATION" menu with items: Accueil, Appel à communications, Programme, Inscription, Organisation et contacts, Informations Pratiques, and Partenaires. Below this is an "ESPACE CONNECTÉ" section with "Mon espace" highlighted, followed by "Dépôts" and "Inscription". A "SUPPORT" section at the bottom includes "@ Contact".

The footer shows "Personnes connectées : 1" and logos for "EPS", "CCSD", and "Sciencesconf.org".

## ETAPE 3/7 : SOUMETTRE UNE COMMUNICATION

Pour déposer une communication, vous pouvez soit :

- Cliquer sur le menu « *Appel à communications* », puis sur « *soumettre une communication* »
- Cliquez sur le bouton « *Dépôts* » dans votre espace personnel, puis sur « *déposer un résumé* »

The screenshot displays the website for the 22<sup>es</sup> Journées Internationales de Psychologie Différentielle at Université Savoie Mont Blanc. The header includes the university logo and the event title. A user profile for Gonthier Corentin is visible in the top right. The main content area is divided into two sections: 'NAVIGATION' and 'DÉPÔTS > MES DÉPÔTS'. The 'NAVIGATION' menu lists various options, with 'Soumettre une communication' highlighted by a blue arrow. The 'DÉPÔTS > MES DÉPÔTS' section contains instructions for authors and a 'Nouveau dépôt' box with a 'Déposer un résumé' button, also indicated by a blue arrow.

UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC

22<sup>es</sup> JOURNÉES INTERNATIONALES DE PSYCHOLOGIE DIFFÉRENTIELLE

22-24 juin 2016 – Chambéry (France)

Gonthier Corentin

NAVIGATION

- Accueil
- Appel à communications ▾
  - Thématiques
  - Consignes aux auteurs
  - Soumettre une communication
- Programme ▾
- Inscription ▾
- Organisation et contacts ▾
- Informations Pratiques ▾
- Partenaires

ESPACE CONNECTÉ

- Mon espace
- Dépôts
- Inscription

DÉPÔTS > MES DÉPÔTS

Déposez vos propositions de communications à la conférence.  
Pendant la période de dépôt, vous pourrez apporter des corrections à vos dépôts.

Nouveau dépôt

Accédez au module de soumission des abstracts

+ Déposer un résumé

## ETAPE 4/7 : DEPOSER UNE COMMUNICATION (métadonnées)

Dans le formulaire de dépôt d'une communication, on commence par remplir les champs obligatoires : le titre, le résumé, le type de communication et la thématique.

**Le résumé, références comprises ne peut dépasser 1700 mots.**

Vous pouvez choisir une présentation orale ou par poster.

Les mots-clefs sont conseillés, mais facultatifs.

The screenshot shows the submission interface for the 22<sup>es</sup> Journées Internationales de Psychologie Différentielle at the University of Savoie Mont Blanc, held from June 22-24, 2016 in Chambéry, France. The user is identified as Roulin Jean-Luc.

**NAVIGATION**

- Accueil
- Appel à communications ▾
- Programme ▾
- Inscription ▾
- Organisation et contacts ▾
- Informations Pratiques ▾
- Partenaires

**ESPACE CONNECTÉ**

- Mon espace
- Dépôts
- Inscription

**SUPPORT**

- @ Contact

**NOUVEAU DÉPÔT**

1 Metadonnées 2 Auteur(s) 3 Fichier(s) 4 Récapitulatif

(\* : Champs obligatoires)

Titre \*

Résumé \*

Renseignez le résumé

**B I U**

Mots:0/1700

Type \*

Choisir le type de votre soumission

Oral

Thématique \*

Choisissez la ou les thématiques qui conviennent le mieux à votre dépôt. Les organisateurs se réservent la possibilité de réaffecter votre dépôt (la sélection multiple s'effectue en maintenant le bouton Ctrl ou cmd enfoncé)

Neuropsychologie & Neurosciences  
Méthodes  
Cognition  
Développement & Éducation

Mots Clés

Indiquer les mots clés, utiliser le caractère ; comme séparateur. Ils pourront être utilisés comme critère de recherche.

Etape suivante



## ETAPE 5/7 : DEPOSER UNE COMMUNICATION (auteurs)

On ajoute ensuite un ou plusieurs auteurs à la communication. Pour cela, on clique sur le lien « *Ajouter un nouvel auteur* ».

**Informations sur le laboratoire** [X]

(\* : Champs obligatoires)

Utilisez le référentiel ou remplissez le formulaire ci-dessous  
Commencez à saisir le nom d'une affiliation. Si elle apparaît, cliquez dessus

**Nom \***  
Renseignez le nom de l'affiliation

**Sigle**  
Renseignez le sigle

**Uri de l'affiliation**  
Indiquer l'adresse du site web

**adresse**

**Pays \***

Ok Annuler

UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC

22<sup>es</sup> JOURNÉES INTERNATIONALES DE PSYCHOLOGIE DIFFÉRENTIELLE

22-24 juin 2016 – Chambéry (France)

Roulin Jean-Luc [X]

**NOUVEAU DÉPÔT**

1 Metadonnées 2 **Auteur(s)** 3 Fichier(s) 4 Récapitulatif

Vous devez renseigner les auteurs du dépôt. Si l'auteur ajouté est connu dans le référentiel de Scienesconf.org, ses affiliations seront automatiquement récupérées. Au moins un des auteurs doit être intervenant

Auteur(s) [Renseigner un auteur \(+\)](#)

INTERVENANT	AUTEUR(S)	ACTIONS
<input checked="" type="checkbox"/>	Jean-Luc ROULIN (jeanluc.roulin@gmail.com) Laboratoire de psychologie et neurocognition (LPNC)	[X]

[Ajouter une affiliation...](#)

Etape suivante

Il sera demandé, si votre affiliation n'a jamais été précisée, d'ajouter une affiliation avant de passer à l'étape suivante.

De nombreux laboratoires sont référencés et en tapant les initiales ou le nom, les champs se remplissent automatiquement



## ETAPE 6/7 : DEPOSER UNE COMMUNICATION (joindre un fichier)

Si vous le souhaitez, vous avez la possibilité de déposer un fichier complémentaire.

**ATTENTION :** Cette étape est facultative.

Il ne s'agit pas de donner à nouveau le résumé de votre communication, que vous avez déjà fourni à l'étape précédente.

Cette option n'est présente que pour fournir la possibilité d'apporter une information complémentaire (un graphique, une référence...).

Son utilisation doit-être exceptionnelle. **Le résumé doit se suffire à lui-même.**

The screenshot shows the submission interface for the 22nd International Days of Differential Psychology at the University of Savoie Mont Blanc. The page is titled "NOUVEAU DÉPÔT" and features a navigation menu on the left with sections like "NAVIGATION", "ESPACE CONNECTÉ", and "SUPPORT". The main content area is divided into steps: 1. Metadonnées, 2. Auteur(s), 3. Fichier(s) (highlighted in red), and 4. Récapitulatif. Below the steps, there is a section for "Données supplémentaires" with instructions on how to upload files. It includes three options: "Déposer un fichier" (with a "Parcourir..." button and "Aucun fichier sélectionné" text), "Récupérer un fichier à partir de son URL" (with an "Importer" button), and "Intégrer du code HTML" (with an "Intégrer" button). A table below shows a single row with the text "Aucun fichier" under the "FICHIER" column. At the bottom, there is a "Personnes connectées : 1" indicator and logos for OJS, CCSD, and Sciencconf.org.

UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC

22<sup>es</sup> JOURNÉES INTERNATIONALES DE PSYCHOLOGIE DIFFÉRENTIELLE

22-24 juin 2016 – Chambéry (France)

Roulin Jean-Luc

NAVIGATION

Accueil

Appel à communications +

Programme +

Inscription +

Organisation et contacts +

Informations Pratiques +

Partenaires

ESPACE CONNECTÉ

Mon espace

Dépôts

Inscription

SUPPORT

@ Contact

NOUVEAU DÉPÔT

1 Metadonnées 2 Auteur(s) 3 Fichier(s) 4 Récapitulatif

Données supplémentaires

Vous pouvez ajouter des données supplémentaires à votre soumission. Vous pouvez déposer un fichier directement sur la plateforme, récupérer un document accessible à partir de son URL ou intégrer du code html (ex: vidéo déposée sur une autre plateforme, ...)

Déposer un fichier

Récupérer un fichier à partir de son URL

Intégrer du code HTML

Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

Importer

Intégrer

Transférer

FICHIER	TYPE DU FICHIER	DESCRIPTION	ACTIONS
Aucun fichier			

Etape suivante

Personnes connectées : 1

OJS CCSD Sciencconf.org

## ETAPE 7/7 : DEPOSER UNE COMMUNICATION (récapitulatif)

Dans la dernière étape, vous pouvez visualiser un récapitulatif de vos données .

Il suffit de cliquer sur « *Déposer* » pour finaliser le dépôt.

Un message de confirmation s'affiche après validation.

Si votre communication a bien été déposée, vous recevrez un accusé de réception dans votre messagerie .

The screenshot shows the submission interface for the 22<sup>es</sup> Journées Internationales de Psychologie Différentielle. The header includes the university logo and the event title. The user is identified as Roulin Jean-Luc. The main content area is titled 'NOUVEAU DÉPÔT' and features a progress bar with four steps: 1. Metadonnées, 2. Auteur(s), 3. Fichier(s), and 4. Récapitulatif (highlighted in red). Below the progress bar, the title 'Une étude pour l'exemple' is displayed, followed by the author's name 'Jean-Luc Roulin' and affiliation details. The 'VOTRE TEXTE' section shows the type 'Oral' and the theme 'Méthodes'. A 'Déposer' button is located at the bottom right of the form. A blue arrow points from the text 'Il suffit de cliquer sur « Déposer »' to this button. The footer shows 'Personnes connectées : 1' and logos for OJS, OCS, and Sciencesconf.org.